



Juan Manuel Jiménez
@juanmapregunta



PUNTO Y SEGUIDO

Bola de Cristal

la demarcación. Situación similar a la de Benito Juárez, aunque hay uno que otro morenista que dice que por la situación del Cartel Inmobiliario será fácil; lo dudo.

En Xochimilco la gente ya no aguanta al alcalde, José Carlos Acosta, inclusive los mismos morenistas están enojados con el Alcalde porque casi pierde la alcaldía en el 2021, pero se enojarán aún más porque la bola de cristal me dice que seguro la pierden en el 2024.

Felices están los del color guinda porque mantienen a Gustavo A. Madero e Iztapalapa y le quitan a la oposición Cuahutemoc, Azcapotzalco y Tlalpan.

Donde la bola de cristal no me da claridad es en Cuajimalpa. Con la traición que le hicieron a Adrián Rubalcaba, todo indica que operará a favor de Morena, PT y Verde. Lo que sí me mostró la esfera de cristal es un nuevo rostro en el poniente, su nombre: Brenda Ruiz.

Por cierto:**UNIDAD.**

Clara Brugada, la precandidata de la 4T

a la CDMX, sigue consolidando alianzas después de un proceso interno controversial. El domingo selló un acuerdo político con Armando Quintero, quien le organizó un desayuno con toda su estructura. Asimismo, ya sumó a un grupo de empresarios fuertes que la apoyarán entre los que destacan: Yuri Zagorin, Alberto Halabe, Manuel Cung y Martha Patiño. Ahí va la construcción del segundo piso de la 4T en la CDMX.

RECORTE.

Ante el recorte de 800 millones de pesos que prevé aplicarles el Gobierno y el Congreso de la CDMX en su presupuesto 2024 al Instituto Electoral de la Ciudad de México, los consejeros del IECM ya alistan las tijeras para ajustar en estos días el traje que lucirán en la fiesta democrática del próximo año.

HOYOS.

En el marco del 2° Informe de Gobierno de la Presidenta Municipal de Cuauhtlán Izcalli, Karla Fiesco, la Dirección de Servicios Públicos y Obras Públicas

taparon más de 115 mil baches desde el inicio de la actual administración en todo el territorio. La alcaldesa Karla Fiesco emitirá su informe el 8 de diciembre en la Explanada Municipal a las 17:30 horas, estaremos pendientes de lo que le informe a los ciudadanos.

OBSTÁCULO.

Se comenta en los pasillos de Donceles que el nerviosismo se apoderó de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, la diputada panista Gabriela Salido, porque le dieron la encomienda de evitar a toda costa que se votara a favor de la ratificación de la Fiscal General de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy. Dicen, que para lograr su objetivo, se inventó el riesgo de un enfrentamiento entre manifestantes frente al Congreso local y pidió la intervención de la policía capitalina. Me aseguran que no fueron ni una treintena de personas y como todos estaban pagados, se retiraron en una hora.

Vivo la noticia, para contarle la historia.

Hace muchos años los egipcios, persas y chinos “leían” distintos cristales para tratar de ver el futuro, pero fue en Gran Bretaña e Irlanda -con los druidas celtas- que se empezó a utilizar una esfera de cristal para poder “explorar” los secretos del pasado, presente y futuro. Dicen que se le quedaban viendo fijamente a la bola de cristal hasta quedar en un trance y lograban sondear en el tiempo.

No tengo una bola de cristal, pero sí contactos y periódicos a los que vi fijamente hasta quedar en un trance y lograr descifrar parte de lo que sucederá rumbo al 2024 en la CDMX.

Recorriendo calles de la Venustiano Carranza, es evidente que es imposible que la oposición le robe a Morena la alcaldía. La gente quiere mucho a Evelyn Parra y ha hecho un buen trabajo en